

Leitbild für Silberregion



Die Bürgermeister der Region mit Regionalmanager Martin Reiter.

Foto: red

Schwaz. Die acht Bürgermeister der Silberregion Schwaz mit den Gemeinden Gallzein, Schwaz, Pill, Weer, Weerberg, Terfens, Vomp und Stans trafen sich, um mit Regionalmanager Martin Reiter und Dr. Alexander Schlick gemeinsame Ziele für die Region zu erarbeiten.

Gemeinsam will man sich für eine Fachhochschule im IT-Bereich und eine Landesausstellung zum Thema „Wasser“ stark machen.

Ein besonderes Anliegen ist die Optimierung vom Regionsbus Kolsassberg-Weer-Terfens, vom Dorfbus Vomp und vom Schwazer Citybus. Auch für die Umsetzung eines Konzept für die Neuerrichtung der Kellerjochbahn mit Anbindung ans Zillertal will man sich einsetzen

und auch für die Jugend etwas zu bewegen.